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J'habite à Saint-Bernard-de-Lacelle depuis 10 ans. Je suis propriétaire de la maison 

ou moi et ma famille habitons. Je suis entrepreneur général et je fais aussi de la soudure. 

J'ai aussi une autre propriété sur la Montée Glass à Saint-Bernard, c'est là que je veux 

aller vivre si j'arrive à vendre ma première propriété. 

Ça fait maintenant 3 ans que j'essaie de vendre ma maison. Le dernier acheteur 

potentiel sérieux qui est venu la visiter était très intéressé mais lorsque je lui ai dit qu'il y 

aurait peut-être un parc éolien avec des machines industrielles il m'a dit que tant qu'il y 

avait un risque il n'achèterait pas. Probablement qu'il a trouvé ailleurs. J'aurais bien 

aimé ça ne pas lui dire qu'on vit avec ce risque là mais je pense que je n'ai pas le droit 

de le cacher, sinon il pourrait contester l'achat de la maison, c'est comme un vice caché. 

D'autant plus que là où on est situé, sur Saint-André, nous sommes sur une butte avec 

la meilleure vue sur ces maudites machines. 

Ce qui me fait peur aussi, c'est que si personne achète ma maison maintenant même en 

connaissant le risque d'avoir ces affaires là dans le portrait c'est que si le projet est 

accepté ma maison se vendra plus le même prix ça c'est sûr. En tout cas moi j'en 

voudrait pas avec des grosses éoliennes qui tournent à nous étourdir et qui en plus 

flashent la nuit. Et puis si on leur ouvre la porte, c'est sûr que ça finira plus, on va en 

avoir tout le tour, c'est comme ça que ça se passe ailleurs. 

En plus c'est même pas encore construit qu'il y a déjà de la chicane, des problèmes pis 

entre voisins on se regarde de travers. 

Une autre chose qui me fait peur, j'ai une piste d'atterrissage sur la Montée Glass et je 

pilote un petit avion pour mon plaisir, un Piper PA-lS. En voici un exemple. 
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Comment ça va marcher pour la sécurité aérienne? Tous les petits avions de plaisance 

et ceux qui servent pour l'arrosage comme pour mon ami Jean Marisseau qui a sa piste 

d'atterrissage à Saint-Cyprien, est-ce que nous allons être interdits de voler dans le 

coin? Ça va être quoi les nouveaux règlements? Et pour les montgolfières qui 

viennent atterrir dans les terres du coin, il me semble que ça peut être dangereux et que 

ça va nous bloquer tout un secteur. 

Tout ça pour de l'argent! Saint-Bernard comme Saint-Cyprien sont des municipalités 

riches, elles ont pas besoin de ce projet là pour vivre, les cultivateurs qui en veulent sur 

leur terre en ont pas besoin non plus. Tout ça c'est bon à remplir les poches des 

promoteurs pas pour nous autres, ils me font rire avec leur 1 ou 2 jobs permanentes, ça 

leur donne pas le droit de venir nous mettre ça dans la face puis de gâcher nos beaux 

paysages. Si on a plus la beauté de nos paysages c'est sûrement pas les jobs qui vont 

attirer les gens ici. 

En plus, on leur a déjà dit non à ces gens là, en 2010 quand TCI est venu essayer de 

nous vendre sa salade par Stéphane Poirier. On a dit NON, notre municipalité et celle 

de Saint- Cyprien ont dit non. Ça fait qu'ils se sont virés de bord, ils sont allés chercher 

les autochtones qui n'avaient pas besoin du OK de nos municipalités pour nous forcer à 

accepter ça. Bien ça marche pas comme ça, c'est pas vrai qu'ils vont venir nous mettre 

ça sur nos terres et collés sur nos maisons, ils n'ont pas le droit de faire ça pis on ne se 

laissera pas faire. Personne ici n'en veut de leurs machines dont on a même pas besoin 

et qui risquent de nous rendre malades par leurs dérangements. 

C'est pour ça que je dis à la Commission que je suis totalement contre ce projet et 

j'espère qu'avec l'opposition massive que vous avez constaté, vous ne le 

recommanderez pas. 

Merci Monsieur le président et Monsieur le Commissaire. 
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